



さくら花

笑顔満開さわやか角小

重点：4つのあ

●あいさつ ●あんぜん
●あい読書 ●あとしまつ

+ 「何かで人より」

美しく正しいことば

H31年4月26日（金）発行

3

PTA学校参観 全体会・学年部会にもたくさん参加いただきました

4月19日（金）のPTA参観日には、たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。入学や進級の喜びで張りきっている子どもたちの姿や、学級編制があったり担任の先生が新しくなったりして、緊張しながらも懸命に学習に向かっている子供たちの姿をご覧いただき、少し安心していただけたでしょうか。

1年生も、給食が始まり、通常通りの日課になりましたが、疲れも見せず、元気に登校し、学習にも張り切って取り組んでいます。

しかし、4月の入学・進級、新しい友達や先生との出会いは、春先の不安定な気候などもあり、疲れや体調不良が出てくる時期でもあります。健康管理に気をつけていただくとともに、学校生活での不安や心配事などがありましたら、遠慮無く学級担任、学年主任、または校長や教頭等へご相談ください。

平成31年度PTA執行部の新体制は、上記の通りです。昨年度の役員の皆様、たいへんありがとうございました。Y.会長様をはじめ、引き続きお願いする執行部・学年部役員の皆様、また、新たに執行部・学年部役員となる皆様、どうかよろしく願いいたします。

平成31年度PTA執行部役員		(敬称略)
会 長	Y. (5年、2年)	
副会長	T. (6年、4年)	
	T. (5年、2年)	
	T. (4年、2年)	
	浦山 英一郎 校長	
監 事	T. (6年、3年)	
	S. (5年、1年)	
今年度も、よろしくお願ひします。		
※学年役員については学年報でお知らせします。		



角小も中小も笑顔満開 さくらの町の案内人

4月22日(月)、4年生恒例の学習活動(総合的な学習の時間)として、「さくらの町の案内人」を行いました。この活動は、今年度で18回を数える角館小学校ならではの特色ある学習活動です。1グループ4~5人の16グループで、国内外から花見に訪れた観光客のみなさんに、角館のさくらや武家屋敷の説明、お祭りの紹介やお勧めポイント、お勧めのお土産の紹介などをしました。今年は、中川小学校の4年生7人も参加し、一緒に活動しました。

はじめは緊張し、表情も硬かった子どもたちも、説明の回を重ねるにつれて、堂々として分かりやすい説明ができるようになりました。海外のお客さんに出会い、積極的に英語であいさつをしたり、工夫しながら説明をしたりするグループもありました。悪天候のため、残念ながら2回目は中止となりましたが、観光客のみなさんから、温かいお褒めの言葉や感謝の言葉をたくさんいただき、自信と笑顔が見られました。

また、子どもたちの生き生きとした活動の様子が、秋田さきがけ新聞(4月24日号)に掲載されました。ご協力いただきました地域のボランティアの皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



交通安全教室～交通事故にあいません!

4月24日(水)、仙北警察署の2名の警察官とスクールガードリーダーにお出でいただき、交通安全教室を行いました。

はじめに、仙北警察署の方から「交差点での安全な歩き方」について指導を受けた後、3~6年生は「安全な自転車の乗り方」についても指導を受けました。その後、外に移動して、全学年が「横断歩道での待ち方」や「歩行者用信号のある横断歩道や信号のない横断歩道の渡り方」の实地指導を受けました。

千葉県では、登校途中の小学3年生が信号無視の車にはねられて命を落としています。大仙市では、自転車に乗った小学3年生の男の子が、車にはねられて重傷を負うという事故も発生しています。

かけがえのない命を大切に、誰一人、事故にあうことがないように、学校でも繰り返し指導していきます。ご家庭でも、交通事故に気をつけるように、出かける前の声かけなどをよろしく願います。



大型連休が始まります! 安全で楽しい休日に

